

# Recurso judicial frena expulsión de Bolivia de exfrentista

Cancillería estudia ahora pedir la extradición de Pablo Muñoz Hoffman, quien en horas de la tarde de ayer quedó libre.

El canciller Alberto van Klaveren ratificó el interés del Gobierno para que se materialice la extradición desde Bolivia del exfrentista Pablo Muñoz Hoffman, luego de que se frustrara su expulsión de ese país, donde fue capturado el lunes por la policía.

El exguerrillero del FPMR fue parte de la "fuga del siglo", en 1996, desde la Cárcel de Alta Seguridad en Santiago.

"El interés del gobierno es que justamente Pablo Muñoz Hoffman pueda comparecer ante la justicia en Chile y completar la condena a la que fue sometido por nuestro Poder Judicial", afirmó el canciller.

El exmiembro del FPMR debía ser entregado en el paso fronterizo de Paso Quemado por su estado de inmigrante ilegal en Bolivia.

Y aunque la Cancillería, ha estado en permanente contacto con las autoridades bolivianas, el ministro de RR.EE. explicó que no se pudo concretar la expulsión debido a un recurso judicial que paralizó el procedimiento, por lo que se gestiona una solicitud de extradición.

"Ese intento de expulsión lamentablemente fue frustrado por un recurso judicial que se presentó en Bolivia y que paralizó este procedimiento de expulsión. Estamos evaluando las posibilidades y no descartamos, obviamente, una solicitud

**"Estamos evaluando las posibilidades y no descartamos, obviamente, una solicitud de extradición".**

**ALBERTO VAN KLAVEREN**  
 Ministro de RR.EE.

de extradición", explicó.

Del mismo modo, el jefe de la Cancillería chilena aclaró que la solicitud de extradición depende de los Tribunales de Justicia, aunque esa repartición del Gobierno persistirá en su interés por obtenerla.

Contradiendo la versión del abogado defensor de Muñoz, Alberto Espinoza, Van Klaveren desmintió que el exfrentista haya recibido documentación para retomar a Chile. "El señor Muñoz Hoffman solicitó un salvoconducto y en el momento de la solicitud, obviamente se comprobaron sus datos y que era una persona que estaba siendo buscada por la justicia chilena", precisó.

Como sea, y gracias al recurso judicial, en horas de la tarde de ayer Muñoz quedó libre.

Junto a Ricardo Palma Salamanca, Mauricio Hernández Norambuena y Patricio Ortiz, Muñoz fue uno de los integrantes del FPMR que se fugaron de la cárcel en un helicóptero. La fuga duró menos de un minuto y apenas se bajaron de la aeronave, se separaron y abandonaron Chile.

**PUBLIMETRO**



**Captura.** La policía boliviana detuvo a Pablo Muñoz Hoffman, pero no por mucho tiempo. / GENTILEZA